



Presentan MC nueva denuncia contra corcholatas

El coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez, presentó una nueva denuncia ante el INE contra las llamadas corcholatas presidenciales de Morena por probables actos anticipados de campaña, así como propaganda electoral y uso indebido de recursos públicos. El legislador compartió en redes sociales el acuse del recurso interpuesto ante la autoridad electoral por los actos presuntamente violatorios de la ley por parte de Sheinbaum, Ebrard, Adán Augusto, Monreal, Fernández Noroña y Velasco, además del partido Morena.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANnyC4rp53VD0Gw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215244&parId=75F18D3264FEE48F%215230&o=OneUp>